

Zweitägiger Ausflug des Kirchenchors

Schüpfheim Am 10. und 11. Juni begaben sich die Vereinsmitglieder des Kirchenchors Schüpfheim, teilweise mit Partnerinnen und Partnern, auf die Chorreise. Das prachtvolle Wetter begleitete die Gruppe während des ganzen Wochenendes. Die Reise führte von Schüpfheim via Gotthardbasistunnel nach Locarno. Nach einem feinen Mittagessen tauchten die Schüpfheimer während einer Falkenshow in die spannende Welt der Greifvögel ein. Am Sonntag ging die

Reise weiter mit der Centovalli-Bahn nach Domodossla/Brig. Eine weitere Attraktion war das Kapuzinerkloster in Brig-Glis. Bruder Julius Tanner zeigte der Gruppe das Kloster, gab einen Einblick in das Leben der Kapuziner und erklärte mit Wehmut, dass die Nachfrage nach einer Aufnahme in den Orden stark nachgelassen habe und aus diesen Gründen das Kloster aufgehoben werde. Das bekannte Stockalperschloss, auch Stockalperpalast genannt, hat das Inter-

esse von allen geweckt. In einer Führung erfuhren sie die Geschichte und Spannendes aus dem Leben von Kaspar Jodok von Stockalper, der dieses Schloss erbaut hat. Bei hohen Temperaturen und mit vielen, neuen und schönen Eindrücken endete die zweitägige Chorreise beim Bahnhof Schüpfheim. – Im Bild: Der Kirchenchor mit Begleitpersonen und Bruder Julius Tanner (ganz rechts) vor dem Kapuzinerkloster in Brig/Glis. [Text ssp/Bild zVg]